

2017年 9月26日

保護者の皆さまへ

## 「Jアラート」などにより緊急情報が発信された際の対応について

清教学園中高等学校  
校長 森野 章二

秋冷の候、保護者の皆さまにはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は、学園の教育活動にご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。

さて、昨今、北朝鮮によるミサイルの発射実験が行われ、「Jアラート」などを通じて緊急情報が発信される事態が生じています。未だ本学園の生徒の居住府県に発信された事態は生じてはいませんが、今後、「Jアラート」などを通じて緊急情報が発信された場合は、大阪府教育庁のガイドラインに従い本学園の対応を以下のように致しますので、ご理解・ご協力をお願い致します。

1. 登校前に、生徒の居住府県に「Jアラート」などを通じて緊急情報が発信された場合には自宅待機とし、「Jアラート」などの続報で「日本上空通過」あるいは「日本の領土・領海外の水域に落下」などが発信された場合、自宅待機を解除し登校してください。
2. 登下校中など、屋外で「Jアラート」などを通じて緊急情報を聞いたときには、「できる限り頑丈な建物や地下（地下街や地下駅舎などの地下施設）などに避難する」「建物が無い場合は、物陰に身を隠すか、地面に伏せて頭部を守る」などの避難行動をとることなどをご家庭でも指導をお願い致します。
3. 登校後に「Jアラート」などを通じて緊急情報が発信された場合は、屋外にいる生徒を教室に避難させ、教室などの屋内では窓から離れるか、窓の無い部屋に移動して机の下に隠れるなど、身を伏せて頭部を守る行動をとるよう指示し、安全確保に努めます。
4. 宿泊行事など校外活動時に「Jアラート」などを通じて緊急情報が発信された場合には、生徒の安全を確認した後に活動を再開致しますが、活動している都道府県に「Jアラート」などを通じて緊急情報が発信された場合には、情報を収集し学園に報告するとともに保護者の方へミマモルメなどを通じて安否情報を連絡致します。また、宿泊行事などの校外活動実施以前に日本を取り巻く情勢が大きく変化した場合には中止も検討致しますので、ご理解・ご協力をお願い致します。

\* 大阪府教育庁からのガイドライン変更の際には、改めまして連絡させていただきます。